

## Medienmitteilung

---

Absender: Verein Gleichstellung Aargau, [www.gleichstellung-aargau.ch](http://www.gleichstellung-aargau.ch)

Rückfragen: Sabine Sutter-Suter, designierte Präsidentin, [sabine.sutter@bluewin.ch](mailto:sabine.sutter@bluewin.ch); Tel. +41 79 395 47 83

Datum: 22.08.2023

---

### **Am 26.8.2023 wird der Verein Gleichstellung Aargau in Brugg gegründet. Damit wird der Startpunkt gesetzt für eine verfassungskonforme und sichtbare Gleichstellungsarbeit im Kanton Aargau.**

Die Idee zur Gründung des Vereins Gleichstellung Aargau ist nach der Streichung der kantonalen Gelder für Gleichstellung und der Schliessung der Fachstelle Gleichstellung Aargau im Jahr 2018 aus dem Runden Tisch frauenaargau erwachsen. Bei diesem Runden Tisch treffen sich Vertreterinnen von Aargauer Frauenorganisationen, Parteien und Fachstellen zwei Mal jährlich, um sich auszutauschen und sich gemeinsam für Gleichstellung im Aargau einzusetzen. Das Bedürfnis nach einer in der Verfassung festgesetzten kantonalen Gleichstellungsstelle ist nach wie vor gross. Es fehlt immer noch an niederschweligen Beratungs-, Weiterbildungs- und Unterstützungsangeboten zu Gleichstellungsfragen im Aargau. Engagierte Personen aus den unterschiedlichsten politischen Lagern haben sich daher auf den Weg gemacht, um diesen Verein zu gründen, welcher Ausgangspunkt für eine sichtbarere und verfassungskonforme Gleichstellungsarbeit im Kanton Aargau sein soll. Mit Beratung, Weiterbildungsangeboten und Gleichstellungsprojekten will der Verein ab August aktiv werden.

«Auch politisch werden wir uns einbringen und uns spürbar für Gleichstellungsanliegen stark machen», hält Sabine Sutter-Suter, designierte Präsidentin des Vereins und Mitte-Vertretung fest.

«Gleichstellung geht uns alle an», ist für Béa Bieber, designiertes Vorstandsmitglied und GLP-Grossrätin klar.

Es gibt also viel zu tun: Die vorgeschlagenen Vorstandsmitglieder sind allesamt motiviert, ihre eigenen Erfahrungen und ihr Netzwerk in ihre Arbeit beim Verein Gleichstellung einzubringen.

Sind auch Ihnen gleiche Rechte, Chancen und Möglichkeiten für alle Geschlechter wichtig, auch im Aargau? Dann werden Sie Teil unseres überparteilichen Netzwerkes und seien Sie bei der Gründung unseres Vereins dabei!

Die Anmeldung zur Gründungsversammlung ist jederzeit möglich über die Website [www.gleichstellung-aargau.ch](http://www.gleichstellung-aargau.ch).

Ebenso finden Sie auf der Website Informationen zur Arbeit und dem Angebot des Vereins.